



Anfahrtsbeschreibung



Öffnen in Apple Karten



Öffnen in Google Maps

Anfahrt zur Tierklinik Hofheim / How to find Hofheim Animal Hospital

Mit dem PKW

Hofheim besitzt 3 Abfahrten von der Autobahn A66. Am leichtesten finden Sie uns über die Autobahnabfahrt „Hofheim (Nord)/Frankfurt Zeilsheim“.

Nehmen Sie unbedingt diese Abfahrt und nicht eine der beiden anderen Anschlussstellen „Hofheim“. Fahren Sie von der Abfahrt in Richtung Hofheim und biegen Sie an der ersten Ampel rechts der Beschilderung „Rhein-Main-Therme“ folgend in die Katharina-Kemmler-Straße ab.

Vor der Feuerwache biegen Sie links ab und danach sofort wieder links in die Zufahrt zum Parkplatz der Tierklinik Hofheim.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Wenn Sie von außerhalb kommen, nutzen Sie bitte ein öffentliches Verkehrsmittel mit der Haltestelle „Hofheim am Taunus Bahnhof“. Dieser wird von Bussen, S-Bahnen sowie Regionalbahnen (RE und RB) angefahren.

Vom Hofheimer Bahnhof erreichen Sie die Tierklinik mit dem Bus 401. Bitte steigen Sie an der Haltestelle „Hofheim am Taunus Finanzamt“ aus. Folgen Sie der Straße „Nordring“ zwischen dem Finanzamt auf der rechten und dem Autohaus auf der linken Seite.

Gehen Sie dann in die nächste Straße rechts hinein, die „Katharina-Kemmler-Straße“; an ihrem Ende befindet sich die Tierklinik Hofheim auf der rechten Seite.

By car

There are three autobahn exits from the A66. The easiest way to find us is using exit "Hofheim (Nord)/Frankfurt Zeilsheim".

Make sure you use THIS exit and NOT the two other exits "Hofheim"! Follow the road to Hofheim and turn right at the first traffic light, following the signs "Rhein-Main-Therme".

Turn left just before you reach the fire station and then left again into the Tierklinik Hofheim parking lot.

By public transportation

If your starting location is outside of Hofheim, please transit to the station „Hofheim am Taunus Bahnhof“. The station is served by bus, train (S-Bahn) and regional train (RE and RB).

To get to the animal hospital, take the busline 401 from the main bus station to the „Hofheim am Taunus Finanzamt“ stop. Follow the street „Nordring“ between the tax office on the right and the car dealership on the left.

Take the next righthand turn into „Katharina-Kemmler-Straße“. You will find the Tierklinik Hofheim at the end of the street to your right.